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第１２回栗原西中学校大運動会 
５月１９日（金）、今回で第１２回目となる栗原西中学校大運動会が開催されました。今年度の生徒会ス 

ローガンは「繋（つなぐ）」、運動会テーマは“一意奮闘、みんなの思いを一つに！力の限り闘い抜け”で

す。 

生徒はどの競技も全力で取り組みました。とりわけ、応援合戦では３年生が１・２年生を上手にリード

し、赤・黄の両カラー団ともにすばらしい応援を皆様に披露することができました。生徒一人一人が規律

正しく、大きな声で堂々と発表（表現）できることは、西中生徒の良さであり、これからも繋いでいくべ

き良き伝統だと感じました。生徒たちの今後の活躍が益々楽しみです。 

 保護者の皆様には、当日の応援はもちろんのこと、直前の除草作業やテント運搬等、様々な面で子ども

たちを支えていただき誠にありがとうございました。 

指導主事学校訪問～生徒の学力向上と教師の授業力向上を目指して

～ 

 

栗原西中学校の今年度研究テーマは「めあてを持って

学習に取り組む生徒の育成～学習基盤の確立と、表現力

を育成する学習活動を通して～」です。 

５月２５日（木）には指導主事学校訪問が行われ、北

部教育事務所の指導主事の先生方にご指導いただくとと

もに、栗原市内の多くの先生方にも参観いただき授業づ

くりについて、ともに学び合いました。また、小中連携

の強化ということもあり、一迫小学校からは全教員に参

加いただきました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                          ６月行事予定 ※予定は変更されることがあります。 

日 曜日 行事等 日 曜日 行事等 

1 木 衣替え 中総体壮行式 SC来校 16 金 聴力検査 学習相談日 No部活デー 

２ 金 部活動 17時終了  17 土 テスト期間 

３ 土 栗原市中総体 SB 朝は 6 時 30 分学校着 18 日 テスト期間 

４ 日 栗原市中総体 SB 朝は 6 時 30 分学校着 19 月 中間テスト 職員会議 No部活デー 

５ 月 振替休業日 20 火 
３時間授業（一迫小指導主事訪

問） 給食無し No部活デー 

６ 火 振替休業日 21 水 中央委委員会 

７ 水 衣替え完全実施 部活動集会 22 木 専門委員会 SC 来校 学校生活アンケート 

８ 木 避難訓練  SC来校 23 金 防犯教室 

９ 金 引き渡し訓練 No部活デー 24 土 市水泳大会  一迫小学習参観  漢検 

10 土  25 日  

11 日  26 月 
３年校内実力テスト No部活デー 

県児童生徒学習意識調査（２年） 

12 月 朝会 No部活デー QUアンケート 27 火 きそコン Season1（英語） 

13 火 ディベカッション  28 水 きそコン Season1（英語） 

14 水 
ディベカッション 聴力検査 

学習相談日 No部活デー 
29 木 

きそコン Season1（英語） 
SC来校 

15 木 
市陸上大会 聴力検査 

学習相談日 No部活デー 
30 金  

＊年間計画では６月９日（金）は「給食無し」の予定でしたが、「給食有り」に変更になりました。 

 また、６月２０日（火）は「給食有り」の予定でしたが、「給食無し」に変更になりました。３時間授業で下校になり

ますので、弁当も必要ありません。 

市中総体まであとわずか 

生徒会総会（５／２６） 

６月３日(土)、４日(日)の２日間、栗原市中総体が

開催されます。今年度から部活動全員加入制ではなく

なりましたが、どの部の生徒も市中総体に向けて一生

懸命に練習や練習試合に取り組んできました。 

これまで共に練習に取り組んできた仲間を信じ、自

分を信じ、大会に臨んでほしいと思います。 

 

〔壮行式練習の様子〕 ⇒ 

 

 

今年度の生徒会の活動方針や各委員会の活動計

画などについて報告と協議が行われました。どの

学年からも質問や意見が数多く出ていました。 

また、総会の後半には「いじめ防止宣言の項目

の追加・改正」についての意見交換も行われまし

た。 


